

# Evaluación del Foro

Zoraida Bastidas Bastidas  
Maestranter Octava Cohorte Grupo Dos  
Maestría en Pedagogía  
Universidad Mariana

El análisis y evaluación del I foro denominado “Por qué necesitamos personas críticas”, el cual se desarrolló dentro del espacio académico Pedagogía Crítica, dirigido por la docente Mg. Jessica Andrea Bejarano Chamorro; se presenta en la siguiente matriz.

Durante la ejecución de la estrategia de enseñanza-aprendizaje “el foro” se pudo evidenciar las siguientes fortalezas:

- En la mayoría de los ponentes se notó profundidad en las temáticas abordadas.
- Adecuado soporte audiovisual: ambientación con gráficas, fotos, videos, entre otros.
- Buen manejo de tiempo en cada ponencia y sesión de preguntas.
- La temática abordada fue de interés y motivante para todos los asistentes, puesto que estimuló nuevas inquietudes en el auditorio que se evidenciaron en la formulación de las preguntas, reflexiones y opiniones.
- Se dio la posibilidad de hacer un dialogo mediante preguntas y aclaración de posibles dudas, después de cada ponencia.
- Las conclusiones expuestas por el correlator al final de cada ponencia y por el protocolante al final de la actividad fueron claras y precisas.

Los aspectos por mejorar serían:

- Formular las preguntas en forma escrita para que sean más directas y concisas.
- Entregar un producto al final de la ponencia.
- Disponer de un solo computador para hacer las presentaciones de apoyo a cada ponencia, las cuales deben estar preparadas con antelación al evento.
- Todos los trabajos y presentaciones se compartan con los participantes.

